

開校50周年

HIGASHI TIME



5月号

令和 3年5月28日 発行:座間市立東中学校 校長 大沢奈緒美

学校便り(HIGASHI TIME)は、本校ホームページにカラーにて掲載しています

東海地方で例年より3週間ほど早く、梅雨入りが発表されました。もう少し、爽やかな5月の風を感じていたいものですが、果たして関東地方は、いつ頃になるのでしょうか。

さて、全国で新型コロナウイルス感染症の第4波と言われる感染拡大状況が続いています。ここ神奈川県でも5月末まで「まん延防止等重点措置」とされていることに伴い、今も、生徒の安全・安心を確保し、学びを継続するため、感染防止対策の徹底を図っているところです。

県教育委員会からは、「まん延防止等重点措置」の実施期間中の県内での移動は、感染防止対策を回りながらの実施であれば、認められています。県外への移動または、集団での宿泊は感染リスクが高いことを理由に延期への意向が伝えられています。

そこで、本校としましては、1、2年生の遠足については、県内であり、また公共交通機関を使用しないこと、食事方法など感染対策を十分計画していることを踏まえ、実施することとしました。

しかし、3年生の修学旅行につきましては、旅行先の関西方面の状況を考えると、リスクが伴うため、9月に延期することとしました。ワクチンがより多くの方々いち早くいきわたり、感染拡大が落ち着き、安心して学年・学校行事ができることを願うばかりです。

各常任委員長から皆さんに向けてメッセージを書いてもらいました

皆さんのために活動してくれている常任委員会の仕事を知ってくださいね

福祉常任委員長 菅原 真穂

私は、1年生から続けてやらせていただいています。3年目になると、良い意味でも悪い意味でも「慣れ」というものがでてくると思います。

私はその「慣れ」を良い面に活用していきたいです。日常の活動はどのようなものかなど、しっかり覚えているので、1、2年生に教えてあげたり、常任委員長としても率先したりして行動していきたいです。

活動する中でやるべきことをおろそかにしてしまうということは悪い「慣れ」だと思います。今まで経験したことがあるものでも新しく学ぶこと、自分が吸収できるものはたくさんあると思います。このような気持ち忘れずに、東中学校全体に貢献できるような常任委員会を創っていきたいです。

最後に、福祉常任委員はベルマーク回収の活動と、緑の羽根募金の活動をしています。あわせて、ご協力をお願いします。

生活常任委員長 山崎 彩華

皆さんは、生活常任委員がどんな仕事をしているか知っていますか？それは、みんなが楽しく学校生活を送れるように作られたルールを守るよう、チェックをしています。私は、この学校を過ごしやすい学校にし、東中を正しい学校に導いていきたいと思っています。そのために自ら笑顔で挨拶をしたり、自分で身だしなみを整えられる雰囲気作りを大事にしたりしたいと思います。

身だしなみは、家を出る時の「行ってきます」を言う前に鏡の前で自分が生活常任委員になったつもりで点検してから元気よく「行ってきます」が言えたら、Goodです！

私は、挨拶が一人ひとり自らするのは難しいことだと思います。

私自身が色々な人に積極的に笑顔で挨拶していくので、私に負けないように挨拶をしてみてください。

「With you smile♪」

広報常任委員長 林 彩葉

私は、1年生の頃から広報常任委員をしていて、今年で3年目であることと、常任委員長として皆を引っ張っていけるように、アドバイスや指示をしっかり出していこうと思います。また、全校生徒が聞き取りやすい放送を目指して、広報常任委員一同精一杯頑張りたいと思います。なので、ぜひ放送に耳を傾けてもらえると嬉しいです。放送やCDについて、疑問や質問があれば気軽に各クラスの広報常任委員に聞いてください。CDのルールとして、録音したCDを持ってこないようにしてください。CDは高価なものなので、持ってきたときは、朝、各クラスの広報常任委員に渡してください。

たくさんのリクエスト曲ありがとうございます。これからもお待ちしております。

整備常任委員長 森田 詩乃

整備美化常任委員の仕事というと、日常の仕事はあまり目立たず、皆さんも整備美化常任委員がどんな仕事をしているのかわからない人もいます。

でも、体育祭では、種目で使う用具のセッティングや片づけ、文化祭では、最後まで残って忘れ物確認や椅子に傷がないか確認するなど大変だけど重要な仕事ばかりです。

私は、常任委員長として責任感を持って一人ひとりをサポートし、頑張っていきたいと思います。

最後に、清掃用具のほうきのひもがない場合は、掃く方を下にしてしまうと形がくずれてしまうので、持ち手の方を下にするよう、ご協力お願いします。

保健体育常任委員長 渡辺 結月

私は、常任委員長として責任をもち、1年間仕事をやり遂げたいと思っています。

今は、コロナが流行っていて、健康管理が難しく、大変だと思います。冬になってくるとインフルエンザも流行ってきます。コロナは収まるどころか、増えていて、今年度もウイルスと戦う1年になると思います。そんな時だからこそ、コロナに慣れたりせず、常に危機感をもちましょう。そして、手洗い、うがいと消毒を忘れずにしましょう。これから文化祭と体育祭もあるので感染症対策をして取り組みましょう。1年間よろしくお願いします。

学習図書常任委員長 岡田 紗奈

私は、学習図書常任委員長として、まず委員会のみんなをまとめます。あと、学校をよりよくするために変えた方がいい所があったら、積極的に意見を出したり、みんなで話し合ったりして良い学校にしていきたいです。

図書館では、全校生徒が利用しやすい環境にするために、うるさい人がいたら注意をしたりおすすめの本を出したり、本の整頓をしたりします。

学習面では、質の良い予想問題を作ることや生徒が学習しやすい学校、学ぶことが好きな学校にしていきたいと思います。

私は今まで、代表になったり、みんなをまとめたりすることがなかったけれど、自分の仕事を全うできるよう、一生懸命頑張りますので、よろしくお願いします。最後に、ぜひみんな本を読み、図書館に来てください。

日・曜日		6月行事等予定表
1日	火	拡大評議会
2日	水	常任委員会
3日	木	集金日 歯科検診(2年+1年3クラス)
4日	金	3年進路説明会 教育実習終了
5日	土	PTA役員会・運営委員会
7日	月	3年学年朝会 諸停
8日	火	2年横浜遠足 卒業アルバム写真撮影
14日	月	2年学年朝会 期末試験前諸停
16日	水	◎生徒総会
17日	木	歯科検診(3年+1年2クラス+東級)
21日	月	期末試験(美・数・音)
22日	火	期末試験(英・技家・理)
23日	水	期末試験(国・保体・社)
25日	金	市内中学校支援級合同校外学習
28日	月	全校朝会 市内一斉引き渡し訓練

編集後記

お昼休みになると、グラウンドから生徒の元気な声が聞こえてきます。その声を聞いていると、「やっぱり学校はいいな。」と思います。しかし、その一方で、コロナウイルス感染症対策におけるマスク越しでの会話や表情は、徐々に生徒たちのコミュニケーション力や想像力を失わせているのではないかと感じることがあります。

私たちは、自分が不安を感じた時に、何とかしようと思いい行動を起こします。生徒たちは、どうでしょうか？

生徒自身で解決する力を培うために、今、我々にできることは、子どもが今の自分を受け止められるよう、承認感や、自己肯定感、自尊感情を育てていくことだと思います。中学生は、我々が思う以上に、時に幼く、時に大人の考えをもちます。

ダメなところに目がいくのは仕方のないことですが、いつも当たり前前にできていることをほめてあげることも大事です。生徒の心の学びも止めないように…。